

Si alguien pensó que la provincia enrumbaba hacia un mejor panorama en el tema de la Covid-19, se equivocó y las últimas novedades así lo manifiestan.



Hoy el país registra una situación muy tensa y las provincias que hacen fronteras con la nuestra reportan un panorama complicado y como

no estamos en una burbuja, la realidad en la provincia mueve las preocupaciones y debe mover mucho más las ocupaciones de todos.

En la provincia espirituana, que desde el pasado 11 de diciembre avanzó hacia la nueva normalidad, tres de sus municipios se encuentran en la fase tres de la etapa de recuperación y las alarmas por qué sucederá mañana están encendidas.

Al cierre del 23 de enero, el territorio provincial sumó un contagiado entre los 634 nuevos casos reportados en Cuba, de acuerdo con el parte del Ministerio de Salud Pública, el paciente del municipio de Cabaiguán figura entre los 31 del país sin fuente de infección definida en la fecha.

Desde el pasado marzo se acumulan en Sancti Spíritus 701 personas confirmadas con la COVID-19, la provincia ocupa el noveno lugar en el país según la tasa de incidencia de la enfermedad con 3.3% del total de casos y una tasa de 131.39 por 100 mil habitantes y (2.15 en los últimos 15 días), según datos ofrecidos por el sitio [Covid-CubaData](#)

Jatibonico reporta una tasa de incidencia de la enfermedad de 25,6, la más alta de la provincia; en tanto, el municipio cabecera registra 21 casos infectados con el SARS-CoV-2 por 100 mil habitantes, de acuerdo con fuentes de la Dirección Provincial de Salud. Cabaiguán, por su parte tiene una tasa de incidencia ascendente a 13,7.

¿Qué hacer?

La respuesta está dicha desde los primeros momentos: conciencia, disciplina, exigencia y la intransigencia con quienes no cumplan con lo establecido y con ese actuar propicien condiciones para multiplicar el contagio.

Nasobuco de manera permanente, más y mejores pesquisas, quedarse quieto en casa y no descuidar las medidas sanitarias preventivas son tres de los principales enunciados para no comprometer la situación epidemiológica del territorio y la salud de los ciudadanos.

Refuerzan las medidas sanitarias en centros educacionales

Aun cuando la provincia de Sancti Spíritus transita por la nueva normalidad, en los más de 440 centros educacionales del territorio se extreman las medidas higiénico-sanitarias con el propósito de evitar la propagación de la COVID-19 entre estudiantes y docentes.



- Se refuerza el pesquisaje activo a la entrada de las instalaciones educativas para chequear el estado de salud de los educandos y trabajadores.
- Se garantiza la desinfección de las superficies
- Se vela por el uso de los pasos podálicos en las áreas comunes
- Es obligatorio el uso del nasobuco
- Los escolares con síntomas gripales no asisten a las escuelas, igual que los alumnos y trabajadores que reciban a familiares procedentes del extranjero, quienes se incorporarán tras conocer los resultados de las pruebas de PCR efectuadas a los viajeros.

Andrei Armas Bravo, director provincial de Educación puntualizó a Escambray, que se insiste en asegurar el distanciamiento físico en los

centros y en el lavado frecuente de las manos. Para ello, dijo, existe la disponibilidad de agua en todas las instalaciones, ya sea a través de la red hidráulica o por pipas.



Por su parte, señaló, que aun cuando en la provincia no se ha detenido el curso escolar 2020-2021, han cerrado sus puertas nueve instituciones educativas en la actual etapa, correspondientes a los municipios de Yaguajay, Cabaiguán y Fomento, territorios comprometidos con la presencia del SARS-CoV-2.

En estos lugares, acotó la propia fuente, los estudiantes deberán visualizar las teleclases que se ofrecen por el *Canal Habana*, las cuales se ajustan al proceso docente educativo de la provincia. “Es importante el apoyo de la familia para lograr que los educandos no pierdan el vínculo educacional en este período”, subrayó el director de Educación.

Por último informó que se mantienen abiertos todos los círculos infantiles, en los cuales también se refuerzan los protocolos sanitarios.

Sancti Spíritus: Refuerzan medidas en el enfrentamiento a la COVID-19

Última actualización: Lunes, 25 Enero 2021 00:51

Visto: 681
